

## Sommaire

02	Editorial
03	Secteur
04-05	Portrait
06	Secteur
<b>I-VI</b>	<b>Cahier romand</b>
07-10	Secteur
11	Agenda
12	Prière
	Infos utiles
	Adresses

Baptisés  
et envoyés

PAR PASCAL LUKADI MUAKAJIKA,  
CURÉ DE LEYSIN-LES ORMONTS-ROCHE  
PHOTO: DANIEL LENHERR

Longtemps, la mission a souvent été comprise comme une charge revenant aux consacrés (prêtres et religieux) appelés à aller plus loin – loin de leurs pays d'origine pour évangéliser les autres d'ailleurs. Cette assertion est encore répandue aujourd'hui, quand on voit les prêtres et religieux venant d'ailleurs vers nos pays déjà chrétiens. « Autrefois, c'était nous qui allions vers chez vous pour évangéliser; aujourd'hui, c'est vous qui venez chez nous », entend-on dire parfois. Donc, une sorte de retour de l'ascenseur! C'est méconnaître ce qu'est la mission! D'abord, la mission est la marque de l'Eglise que nous servons: **une, sainte, catholique, apostolique** (Symbole de Nicée). C'est d'abord l'affaire de tout membre constitutif de la communauté chrétienne dans son ensemble. La vocation même de l'Eglise, c'est d'annoncer la Bonne Nouvelle apportée par le Christ.

Ensuite, Dieu appelle toujours pour envoyer. Nous le voyons: le Christ, dans la ligne de la 1<sup>re</sup> Alliance (avec l'appel des prophètes et leur envoi: Moïse, Jonas, Isaïe, Jérémie...) recrute ses disciples et les envoie, avec l'urgence de la venue du Règne de Dieu et ses exigences. Et plus tard, saint Paul en fait une nécessité: « *Frères, si j'annonce l'Évangile, je n'ai pas à en tirer orgueil, c'est une nécessité qui s'impose à moi; malheur à moi si je n'annonçais pas l'Évangile! Certes, si je le faisais de moi-même, je recevrais une récompense du Seigneur. Mais je ne le fais pas de moi-même, je m'acquitte de la charge que Dieu m'a confiée.* » Parfois Paul n'est pas écouté; mais d'autres fois, son annonce de la Bonne Nouvelle pénètre le cœur de ceux qu'il rencontre.

Aujourd'hui, par ce mois spécial missionnaire, le pape François nous rappelle que nous avons été baptisés pour être envoyés. Mais vers qui?

D'abord vers nous-mêmes: l'Évangile doit d'abord toucher et transformer le cœur de celui qui l'annonce. C'est un message joyeux et bon pour notre vie! C'est un message qui peut transformer notre existence!

Ensuite vers ceux que nous rencontrons, non seulement au sein de nos églises, de nos communautés chrétiennes, mais aussi dans nos quartiers, sur nos lieux de travail, même auprès de ceux qui ont de l'aversion pour les affaires de Dieu et de l'Eglise. Bref, les périphéries comme le Pape le dit dans la « *Joie de l'Évangile* ».

**Pour cela, la timidité et la froideur, la honte et la gêne ne nous aideront pas à annoncer ce beau et joyeux message.** Nous sommes toutes et tous le fruit de l'annonce de cette Bonne Nouvelle par les autres. N'interrompons pas la chaîne! Revêtons-nous du courage missionnaire et partons, sortons et allons vers les autres, apportons-leur cette Bonne Nouvelle de paix, de joie et de bonté – signes manifestes de la tendresse du Père. Belle Mission à toutes et tous!



## IMPRESSUM

## Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

## Rédacteur en chef

Nicolas Maury

## Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail: bpf@staugustin.ch

## Rédaction locale

Cure catholique d'Aigle

Tél. 024 466 23 88

E-mail: paroisse.aigle@cath-vs.ch

## Maquette

Essencedesign SA, Lausanne

## Abonnement

Annuel: Fr. 40.-

Aigle, Bex, Leysin/Les Ormonts,

Ollon, Roche et Villars/Gryon

CCP 18-25238-2

## Photo de couverture

Tous missionnaires! La foule à l'issue de la messe d'installation des nouveaux prêtres du secteur d'Aigle à Leysin. Photo: Daniel Lenherr

